

NACIONES UNIDAS



ASAMBLEA GENERAL CONSEJO DE SEGURIDAD

Distr.
GENERAL

A/34/220
S/13309
9 mayo 1979
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS/
RUSO

ASAMBLEA GENERAL
Trigésimo cuarto período de sesiones
Tema 91 de la lista preliminar*
CUESTION DE RHODESIA DEL SUR

CONSEJO DE SEGURIDAD
Trigésimo cuarto año

Carta de fecha 9 de mayo de 1979 dirigida al Secretario General por el Representante Permanente de Mongolia ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de enviarle adjunto el texto de una declaración hecha por el Ministerio de Relaciones Exteriores de la República Popular Mongola en relación con las supuestas elecciones recientemente celebradas en Rhodesia del Sur bajo los auspicios del régimen ilegal de la minoría.

Mucho le agradeceré que se sirva disponer la distribución de dicha declaración como documento de la Asamblea General, en relación con el tema 91 de la lista preliminar, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) B. DASHTSEREI
Representante Permanente

* A/34/59.

ANEXO

Declaración de fecha 30 de abril de 1979 hecha por el Ministerio de Relaciones Exteriores de la República Popular Mongola

En absoluto desprecio de las muchas decisiones del Consejo de Seguridad y de la Asamblea General de las Naciones Unidas y otros foros internacionales, el régimen ilegal de Smith organizó supuestas elecciones, en condiciones de la más cruel represión, a fin de dar visos de plausibilidad a las manipulaciones de las principales Potencias occidentales, en relación con la cuestión del traspaso del poder al pueblo africano de Zimbabwe.

El propósito de esta desvergonzada farsa, realizada con la ayuda de los títeres que traicionaron los vitales intereses del pueblo de Zimbabwe, fue mantener el sistema neocolonialista y racista de Rhodesia con una nueva máscara. Tales maquinaciones de los racistas estaban encaminadas a crear nuevos obstáculos en la marcha conducente al arreglo de la cuestión de Rhodesia y al progreso del movimiento de liberación nacional de los pueblos de toda el Africa meridional.

El riesgo especial radica en el hecho de que las principales Potencias occidentales y los regímenes racistas de Salisbury y Pretoria, actuando en connivencia, tratan no sólo de perpetuar el sistema racista y colonialista de Zimbabwe y Namibia, sino también de crear una base conjunta para preservar y acrecentar sus intereses políticos, militares, estratégicos y económicos en el continente africano.

Con ese fin perpetrar agresiones armadas contra Estados africanos soberanos, especialmente contra la República Popular de Mozambique, la República Popular de Angola y Zambia. Las insensatas acciones de los racistas y sus protectores empeoran seriamente la situación internacional en esa región del mundo.

El Gobierno de la República Popular Mongola condena vigorosamente las maquinaciones de las fuerzas de la reacción internacional y de los regímenes racistas contra los pueblos del Africa meridional y contra la causa de la paz y la seguridad internacionales.

En la situación que ahora se ha creado en Africa, especialmente en el Africa meridional, ha adquirido particular urgencia la necesidad de fortalecer la unidad de acción de los movimientos patrióticos nacionales y de los Estados progresistas de Africa con todas las fuerzas democráticas y progresistas del mundo entero a fin de rechazar decisivamente la colusión de los imperialistas, racistas y otras fuerzas reaccionarias.

El Gobierno de la República Popular Mongola considera que sólo se puede lograr una solución auténtica del problema de Rhodesia del Sur mediante la estricta aplicación de las decisiones y resoluciones pertinentes del Consejo de Seguridad y de la Asamblea General de las Naciones Unidas que disponen la aplicación de sanciones

A/34/228
S/13309
Español
Anexo
Página 2

contra el régimen ilegal, y mediante la eliminación del sistema racista y colonialista de Rhodesia y el traspaso de todo el poder al pueblo de Zimbabwe representado por el Frente Patriótico.

El Gobierno de la República Popular Mongola y todo el pueblo mongol expresan una vez más su pleno apoyo y su solidaridad a los pueblos de Zimbabwe, Namibia y Sudáfrica, en la lucha contra el colonialismo, el neocolonialismo y la discriminación racial y en pro de la libertad, la independencia nacional y el progreso social.

